

Spiel und Spaß für kleine Maschkera



Pocking. Auch dieses Jahr fand wieder das bunte Treiben der Heilpädagogischen Tagesstätte des Caritas-Förderzentrums St. Ulrich statt. Dort konnte man viele Prinzessinnen, Piraten, Cowboys unter den Kindern und Jugendlichen auf der Faschingsfeier finden. Zur passenden Faschingsmusik wurde ausgelassen getanzt und gefeiert. Natürlich durften auch verschiedenen Spiele wie die Reise nach Jerusalem nicht fehlen. Zur Stärkung gab es Krapfen für Groß und Klein. Nach der gelungenen Faschingsfeier ging es für die Kinder und Jugendlichen wieder zurück in ihre Gruppen. – red/Foto: red